



COLOMBIA

Ecopetrol tiene propuesta alterna para no gravar exportaciones de petróleo

■ Felipe Bayón, presidente de la petrolera, considera que bajo la propuesta del Gobierno el impacto

COLOMBIA

Ecopetrol tiene propuesta alterna para no gravar exportaciones de petróleo

■ Felipe Bayón, presidente de la petrolera, considera que bajo la propuesta del Gobierno el impacto para la empresa sería de entre \$4 billones y \$5 billones



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol (Bloomberg/Michael Nagle)

Por **Daniel Guerrero**

29 de septiembre, 2022 | 01:34 PM

Tiempo de lectura: 1 minuto

Últimas cotizaciones

Dólar	BVC	Nasdaq	BTC/USD
4,527.70	7,710.00	10,737.51	19,397.64
▲ +0.93%	▲ +0.06%	▼ -2.84%	▼ -0.57%

Bogotá — La discusión de la reforma tributaria sigue **en el tintero y en los próximos días se conocerá el texto que será debatido por el Congreso de la República.**

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, explicó este jueves que la propuesta del Gobierno podría resultar muy nociva para la empresa y por ello le presentó una alternativa que le permita a la industria contribuir fiscalmente sin tener un impacto muy significativo en sus cuentas.

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea

Colombia: **Twitter, Facebook e Instagram**



Huracanes más costosos que han golpeado a EE.UU.



Joe Biden llama en una conferencia a un congresista que había fallecido



La inflación del comercio electrónico reaparece



Gasoducto Nord Stream es dañado y Alemania sospecha que fue un acto de sabotaje



LAS ÚLTIMAS

TECNOLOGÍA

Spotify hace despidos en segunda ronda de recortes de equipo de podcast



ECONOMÍA

Brasil: Nexa Resources iniciará producción comercial de Aripuanã a inicios del cuarto trimestre



“En términos generales nosotros hemos analizado el impacto de la Reforma y podría ser de entre \$4 billones y \$5 billones en **Ecopetrol**. No es insignificante”, manifestó este jueves el presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón, en el marco de la XXXIX Conferencia Energética Colombiana (EnercoL), que se lleva a cabo en el Club El Nogal de Bogotá.

Es por ello que según el presidente Bayón, **Ecopetrol** propone una sobretasa al impuesto corporativo para reemplazar el gravamen a las exportaciones extraordinarias.

Hay que tener en mente que la propuesta del Gobierno **radicada el pasado 8 de agosto contempla gravar al 10% las exportaciones extraordinarias de carbón, petróleo y oro.**

PUBLICIDAD

Según Bayón, la propuesta presentada para discusión del Gobierno y el Congreso, “es más justa” ya que **Ecopetrol** exporta el 90% del crudo colombiano y representa el 65% de la industria nacional.

El ejecutivo de la petrolera también **aprovechó el espacio para manifestar que **Ecopetrol** convocará a asamblea de accionistas a la brevedad. Incluso,** aseguró que el Gobierno puede solicitar una junta de accionistas en cualquier momento, pero primero se deben arreglar algunos detalles para fijar una fecha.

También manifestó que el exdirigente sindical de la Unión Sindical Obrera (USO) Edwin Palma figura entre los posibles candidatos para incorporarse a la junta directiva.

De otro lado, el ejecutivo dijo que **Ecopetrol** puede explorar en los próximos 10 años sin **firmar nuevos contratos, pero asegura que Colombia debe impulsar la producción de gas y no depender de otros países.**

Para concluir, dijo que la crisis energética ha puesto de manifiesto la importancia de la soberanía energética y remarcó que se espera que la producción de **Ecopetrol** aumente a entre 800 mil y 850 mil barriles diarios para el 2030.

 Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**

 Regístrate aquí para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.

[Ecopetrol](#)

[Reforma Tributaria Colombia](#)

[Bloomberg Línea](#)

[Bloomberg Línea Colombia](#)

[Las noticias del día](#)



Daniel Guerrero

Periodista y máster en comunicación política y estratégica. Especializado en periodismo económico. Anteriormente coordinador editorial de la agencia de noticias Primera Página y ex periodista macro en el diario Portafolio.



PUBLICIDAD

ACTUALIDAD

Comentario sexista en TikTok le cuesta trabajo a alto ejecutivo de Apple



ACTUALIDAD

Presidente Biden llama en una conferencia a un congresista que había fallecido



MERCADOS

Así amanece la Bolsa en México el 29 de septiembre



PUBLICIDAD

Bloomberg Green

Fugas de gas del Nord Stream pueden ser un desastre climático “nunca antes visto”



Instalación de techos solares en México se desacelera



Movilidad eléctrica dispara otra carrera de las ‘apps’ de transporte en Colombia



Mayoría de los colombianos ya sienten efectos graves del cambio climático



PUBLICIDAD



Secciones

[Actualidad](#)

[Mercados](#)

[Finanzas Personales](#)

[Cripto](#)

[Podcasts](#)

[Brasil en español](#)

[English version](#)

[Brazil News](#)

[500 personas más influyentes en Latinoamérica](#)

Términos de uso

[Política de privacidad](#)

[Términos de suscripción](#)

[Tecnología](#)

[T&C](#)

Negocios

partnerships@bloomberglinea.com

[Anúnciate con nosotros
ads@bloomberglinea.com](mailto:ads@bloomberglinea.com)

[Soporte al cliente:
support@bloomberglinea.com](mailto:support@bloomberglinea.com)

Cerrar

